



CDU Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Mainz-Ebersheim, den 9. Januar 2024

Antrag

Geschwindigkeitsanzeigen in Mainz-Ebersheim

Der Ortsbeirat möge beschließen die Verwaltung zu beauftragen, nach Prüfung dem Ortsbeirat einen Plan vorzulegen aus dem hervorgeht, an welchen Stellen in Ebersheim die Errichtung von Geschwindigkeitsanzeigen für den fließenden Verkehr für erforderlich erachtet wird. Weiter sind die Kosten für die Errichtung und die jährlichen Betriebskosten pro Anlage dem Ortsbeirat mitzuteilen.

Zur Begründung:

Über die bestehende Geschwindigkeitsanzeige hinaus, sehen wir hier Bedarf für die Errichtung weiterer Anlagen. Natürlich bestehen hier Präferenzen (z.B. Ortseingänge) aber wir möchten hier auch auf die Expertise der Verwaltung zurückgreifen.

Wenn dann, aus Sicht der Verkehrssicherheit, sinnvolle Aufstellungspunkte bekannt sind, wird der Ortsbeirat auf dieser Grundlage der Verwaltung Aufstellungspunkte zur Umsetzung vorschlagen. In diesem Zusammenhang werden wir dann auch die Möglichkeiten, wie diese Anlagen finanziert werden können, diskutieren.

Weitere Begründung – wenn erforderlich – mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Torsten Schwarzer